



Vorlage Nr. 25-O-15-0002

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt am 4. Februar 2025

Bornstraße / Dornkratzstraße (Alle Frakt.)

Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Bereich der Einmündung der Bornstraße in die Dornkratzstraße vor der Gaststätte Numero Uno mit einer Zick-Zack-Linie zu markieren.

Begründung:

Im Rahmen einer eingehenden Ortsbegehung mit Stadtrat Kowol und mehreren seiner Fachleute aus der Verwaltung wurden Möglichkeiten der Einhaltung des Halteverbots in diesem Bereich und zur Optimierung des fließenden Verkehrs im Einmündungsbereich Bornstraße / Dornkratzstraße erörtert. Dabei bestand Einigkeit darüber, dass diese Markierung ein adäquates Mittel sein könnte, um das angestrebte Ziel zu erreichen.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.
1005 z.d.A.

Neumann
Ortsvorsteherin